

## **Candidature de AHMED BOUZID**

Je souhaite par la présente poser acte de candidature au poste de délégué au Parti Vert européen.

### **Compétences**

Je suis grand voyageur (mais il me manque l'Asie à ma connaissance touristique ou professionnelle). J'ai vécu au Liban, et les Emirats Arabes Unies et je parle assez bien l'anglais. Je travaille depuis 20 ans dans des réseaux internationaux et européens, et je vais régulièrement participer à des conférences internationales concernant le Proche et Moyen Orient. Je connais aussi d'un point de vue de touriste mais avec des contacts locaux, plusieurs régions d'Europe (Belgique, Hollande, Espagne, Angleterre, etc). Je suis particulièrement toutes les manifestations culturelles en rapport avec le Liban à travers l'Europe. J'ai des contacts avec des auteurs de plusieurs pays européens, mais aussi du Maghreb et du Proche et Moyen Orient et d'Afrique. L'approche cosmopolitique, telle que la traite Beck notamment, est sans doute la plus à même d'être en prise avec le dépassement nécessaire des Etats nations. J'ai toujours été militant pro-européen actif.

### **Objectifs**

L'Europe est une dimension constitutive de l'écologie politique qui a encore été renforcée par la mondialisation financière du capitalisme. Nous sommes sans doute les seuls à pouvoir tenir compte du Sud, dans ses enjeux sociaux et environnementaux, pour traiter la précarisation dans les nations du Nord sans devoir nous rabattre sur une défense de notre pré carré. Mais l'analyse de la mondialisation, telle qu'elle est pratiquée par nos collègues d'Attac par exemple, reste insuffisante et surtout elle ne débouche pas sur des perspectives d'action précises et efficaces qui étaient pourtant à son origine (taxe Tobin). Il nous faut renouveler les objectifs et les moyens d'action coordonnés au niveau européen et dans le cadre des coordinations des Forums Sociaux mondiaux, et enfin entre partis Verts. L'aide au développement des partis dans certains pays du Sud en priorité doit être prise en charge par les Verts européens mais nous membres d'EELV nous avons des responsabilités en raison de liens historiques et de la langue avec certains pays. N'oublions jamais non plus que la mondialisation se joue dans nos pays, que les questions d'immigration sont directement liées aux propositions faites pour les pays du Sud et que nous devons rester ceux qui résistent au repli à l'intérieur de nos frontières, tout en inventant les formes de dynamisation des communautés pour que l'immigration ne soit pas un piège.

### **Disponibilité**

Je ne suis ni élu ni salarié d'élu. Pour ces raisons je suis candidat au poste de délégué au Parti Vert européen